

## Bomberos de la Comunidad de Madrid visitan la fábrica de Ercros en Aranjuez



Un grupo de bomberos de la Comunidad de Madrid, con sede en Aranjuez, ha visitado este miércoles las instalaciones de la división de farmacia de Ercros para conocer de primera mano el plan de autoprotección del centro.

Durante la visita, se han analizado los medios de extinción disponibles así como las plantas de producción, los diferentes productos que se manejan, las vías de escape, etc. El objetivo principal del acto era que los bomberos del parque de Aranjuez se familiarizaran con los riesgos de la fábrica para poder actuar de manera más eficiente y autónoma en caso de emergencia.

Madrid, 27 de febrero de 2019